

El sentido de la vida desde la filosofía griega

La reflexión filosófica griega sobre el ser humano centra su atención e interés en la dimensión de cotidianidad de este como ser natural, como ser moral y como ser cívico. Así, para Sócrates, Aristóteles, la concepción del ser humano está caracterizada por la separación entre el alma y el cuerpo (dualismo). Los filósofos citados, sostienen que el alma humana es de origen divino, pero se une accidentalmente con el cuerpo, desvalorizando de esta manera lo corporal y excluyéndolo como parte esencial del alma humana. Busca a continuación algunas de las ideas características de estos pensadores. Aristóteles, Sócrates, y Santo Tomás de Aquino.

1. Comenta las semejanzas y diferencias existentes entre las ideas expuestas por Aristóteles, Sócrates y Santo Tomás
2. Investiga acerca de los autores estudiados y determina:
 - El ambiente social y cultural en que vivieron
 - Los aspectos considerados más importantes en la época de cada filósofo para que una persona se realizara plenamente (¿el poder, la riqueza?)
3. Analiza cómo se manifiesta el ambiente de tu comunidad educativa, el sentido de la vida